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令和６年第４回定例会　一般質問



１  議　員 一問一答方式

１ 　ふるさと納税制度改正に伴う影響と対応について 市 長

副 市 長

（１） 　これまでの改正内容と影響について 関 係 課 長

（２） 　改正内容への市の対策と市内事業者の対応について

（３） 　これらの対応を踏まえた今後の見込みについて

２ 　観光振興計画の策定と今後の取組について 市 長

副 市 長

（１） 　県内自治体の取組状況について 関 係 課 長

（２） 　計画の必要性と今後の取組について

（３） 　策定に取り組むための調査等について

３ 　市内防災工事の現状と今後の動向について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　これらの取組による効果について

（３） 　今後の取組や考え方について

川越　信男

　土木施設等における防災工事のこれまでの取組と推移
について
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４ 　学校の在り方について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２）

（３）

　学校運営協議会設置目的と役割並びに構成委員につい
て

　今後の学校運営協議会において、取り組んでいただく
内容と役割について

　今後、学校の在り方については「学校運営協議会を活
用して進めていく」とこれまで議会答弁されているが、
進捗は
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２  議　員 一問一答方式

１ 　年収の壁について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　市長の考えは

２ 　本市の財政状況について 市 長

副 市 長

（１） 　経常収支比率について 関 係 課 長

ア

イ 　今後の見通しは

ウ 　増加させない対応は

（２） 　実質公債費比率について

ア 　増加しているが、理由は

イ 　今後の見通しは

ウ 　増加を防ぐ市債発行計画は

　経常経費増加の要因は何か。また、経常一般財源
はなぜ増えないのか

前田　隆

 所得税の非課税枠が178万円に引き上げられた場合、本
市減収見込み額は
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３ 　ふるさと納税について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　現状取組の返礼品について

（３） 　企業版ふるさと納税について

（４） 　クラウドファンディング型ふるさと納税について

（５） 　今後の取組や目標について

　今年度の寄附金状況及び見込み額は。増加の要因と現
状取組について
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３  議　員 一問一答方式

１ 　空き家対策と魅力的なまちづくりについて 市 長

副 市 長

（１） 　本市の空き家の現状について 関 係 課 長

（２）

（３） 　空き家バンクの登録状況と利用状況について

（４） 　若年層の移住・定住・起業のための住環境整備について

（５）

（６） 　今後の本市の魅力的なまちづくりについて

２ 　日本版ＤＢＳ（こども性暴力防止法）について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

（２）

髙橋　理枝子

　早急な問題解決のための「空き家対策チーム」創設に
ついて

　空き家に関する相談窓口と過去一年間の相談件数及び
相談内容について

　日本版ＤＢＳ（犯罪証明管理及び発行システム）に関
する法律成立を踏まえて本市の取組の準備状況は

　こども性暴力防止法施行に際して、本市の教育現場の
現状について
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３ 　防災関連について 市 長

副 市 長

（１） 　ペット同行避難の進捗状況について 関 係 課 長

（２） 　高齢者、女性、子ども用防災備蓄について

（３）

４ 　ゴミ回収について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３）

５ 　市長の市民の声を聴く機会について 市 長

副 市 長

（１） 　市民・職員の声を聴く手段について 関 係 課 長

（２） 　若い世代の声を聴く機会について

　大人用使用済み紙おむつ回収ボックス設置予定につい
て

　高齢者や障がい者（希望者）にやさしい戸別ゴミ回収
システム導入の考えについて

　ポータブルトイレ備蓄とトイレカー、トイレトレー
ラーについて

　子ども用使用済み紙おむつ回収ボックス３か所の利用
状況について
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４  議　員 一問一答方式

１ 　ふるさと納税について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

２ 　移住定住政策について 市 長

副 市 長

（１） 　本市の取組について 関 係 課 長

（２） 　親子留学について

３ 　観光について（ジオパーク） 市 長

副 市 長

（１） 　ジオパークのツアー計画について 関 係 課 長

（２） 　認定ガイド養成と説明看板の設置について

（３） 　地層の剥ぎ取り標本の計画について

４ 　上水之上大雨対策について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

新原　勇

　高城橋付近・特別老人ホーム恵光園前の砂州の除去に
ついて

　ふるさと納税改正後、返礼品の件数及び新規と今期の
ふるさと納税の達成予定額について
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５ 　買い物難民について 市 長

副 市 長

（１） 　移動販売の現状について 関 係 課 長

６ 　サル対策について 市 長

副 市 長

（１） 　被害状況について 関 係 課 長

（２） 　サルの行動範囲把握調査について
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５  議　員 一問一答方式

１ 　防災備蓄について 市 長

副 市 長

（１） 　市の備蓄品の状況は 関 係 課 長

２ 　中山間地域等直接支払交付金について 市 長

副 市 長

（１） 　これまでの事業の取組について 関 係 課 長

（２） 　次年度から始まる事業計画について

３ 　林道の災害復旧について 市 長

副 市 長

（１） 現在の復旧状況は 関 係 課 長

４ 　市道の整備状況は 市 長

副 市 長

（１） 　今年度の整備は 関 係 課 長

５ 　河川整備について 市 長

副 市 長

（１） 　整備状況は 関 係 課 長

６ 　水産業について 市 長

副 市 長

（１） 　次年度の事業は 関 係 課 長

川畑　三郎
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６  議　員 一問一答方式

１ 　市道の整備について 市 長

副 市 長

（１） 　市道垂水49号線について 関 係 課 長

ア 　元垂水地域の道路状況について

イ 　歩道等の設置整備はできないか

２ 　有害鳥獣対策について 市 長

副 市 長

（１） 　捕獲について 関 係 課 長

ア 　捕獲状況について

（２） 　狩猟免許について

ア 　免許取得の状況について

イ 　免許取得の課題に対応を

３ 　地域公共交通について 市 長

副 市 長

（１） 　中央地域について 関 係 課 長

ア 　交通弱者等への思いは

イ

梅木　勇

　コミュニティバス（自動運転バス）の運行はでき
ないか
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７  議　員

１ 　農業政策について 市 長

副 市 長

（１） 　ワイヤーメッシュ柵の取付け状況は 関 係 課 長

（２） 　要望が多いと伺っているが、今後の予定は

２ 　農道の維持管理について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

３ 　６次産業化について 市 長

副 市 長

（１） 　今年度から事業内容を拡充しているが、実績は 関 係 課 長

（２） 　今後の課題は

４ 　浜平地区の河川について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

　高齢化でボランティアの方が減り続けている中で、今
後、農道の維持管理はどのように考えているのか伺う

宮迫　隆憲

　俣江橋、尾迫橋、道の駅はまびら横の水路の河口に砂
が溜まり、水溜りがある状況だが、今後、除去する予定
はあるか伺う
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５ 　花いっぱい運動花壇整備委託事業について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　今後の取組内容について

６ 　ふるさと垂水の教育活動について 市 長

副 市 長

（１） 　ふるさと垂水の教育活動と効果は 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　小学校での教育活動は

（３） 　今後のふるさと垂水の教育活動の方向性は

　これまでの取組内容と本事業のあり方の検証状況につ
いて
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８  議　員 一問一答方式

１ 　市民のくらし応援の政治について 市 長

　～物価高騰の中での生活支援～ 副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

（３）

（４） 　どのようなことが要請されているのか

（５）

　物価高騰の中、市民のくらしをどのように認識されて
いるか

　内閣府は、経済対策を閣議決定した自治体での具体化
はどうなるか

　政府の経済対策の「重点支援地方交付金（臨時交付
金）」の概要が判明したが、どのように情報を把握され
ているのか

　制度の概要は昨年度と制度設計は変わらないが、市民
のくらし応援をどのような施策で支援していく考えか

持留　良一
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９  議　員 一問一答方式

１ 　市政について 市 長

副 市 長

（１） 　錦江湾横断道路について 関 係 課 長

ア

（２） 　父子手帳の導入について

２ 　教育行政について 市 長

副 市 長

（１） 　垂水高校振興対策について 教 育 長

関 係 課 長

ア 　垂水高校の魅力発信について

　錦江湾横断道路推進連携協議会の今後の活動につ
いて

池山　節夫
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10  議　員 一問一答方式

１ 　中央地区のグラウンドゴルフ場について 市 長

副 市 長

（１） 　整備する所管はどこなのか 関 係 課 長

（２） 　公約実現（完成）はいつ頃か

２ 　災害時の対策について 市 長

副 市 長

（１） 　トイレカー又はトイレトレーラーの導入について 関 係 課 長

３ 　粗大ゴミについて 市 長

副 市 長

（１） 　粗大ゴミの回収はできないのか 関 係 課 長

北方　貞明
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11  議　員 一問一答方式

１ 　市政について 市 長

副 市 長

（１） 　慈愛会垂水サテライトクリニックについて 関 係 課 長

（２） 　公設地方卸売市場について

ア 　現況と今後について

（３） 　海水浴場開設について

ア 　まさかり海水浴場又は新たな場所は

（４） 　交流人口について

ア

（５） 　グラウンドゴルフ場について

ア 　「場所と規模」について

（６） 　錦江湾横断道路、大隅横断道路の開通に伴うまちづく
りの必要性について

　「交流人口200万人≒25,000人の定住者」経済効
果は
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12  議　員 一問一答方式

１ 　人材育成について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

消 防 長

（２） 　消防独自の人材育成方針の策定の考えは

２ 　こども家庭センターについて 市 長

副 市 長

（１） 　組織再編の効果と課題は 関 係 課 長

（２） 　こども家庭センターが担う役割は

３ 　災害時の対応について 市 長

副 市 長

（１） 　避難所について 関 係 課 長

（２） 　急な停電が発生した際の市民への情報発信について

４ 　重層的支援体制整備事業の取組について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

池田　みすず

　介護・障がい・子ども・生活困窮及びひきこもりなど
各相談窓口における現在の相談状況について

　求められる職員像と人材育成の基本的方向性について

　介護・障がい・子ども・生活困窮及びひきこもりの相
談支援や地域づくり事業等を一体的に実施する重層的支
援体制整備事業を実施する予定は
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